

Rapport moral Assemblée générale 2022

En tant que président du CA provisoire de la FRMJCNA il n'est pas toujours facile de prendre la hauteur nécessaire face au chemin à parcourir. L'année 2022 n'a pas encore été de tout repos et nous avons du composer au fil des jours.

- Sur le plan associatif, nous avons réussi lors de l'AGE du 3 décembre à Mérignac, à enterrer les rancoeurs passées pour construire de nouveaux statuts plus en phase avec nos évolutions et de finaliser le processus sur le volet cotisations avec le vote de celle-ci.
- Sur le plan de la complémentarité FR-UD, nous avançons doucement pour construire un réseau en adéquation avec les besoins des MJC et les réalités de nos territoires. Ce travail est encore en cours, avec des enjeux pour nos UD-UL qui, je l'espère, trouverons une issue positive en 2023, dans l'intérêt de tout le réseau.

Sur le plan national nous avons contribué à la construction de MJC de France, en valorisant notre gouvernance spécifique, dont nous sommes fiers, car elle se révèle très efficace au quotidien. Nous espérons qu'en 2023 ces spécificités soient acceptées par MJCDF et que la place des salarié.e.s militant.e.s ne gênera plus les bénévoles professionnel.les.

Sur le plan des projets, notre équipe salariée, que je tiens à remercier chaleureusement pour son investissement et la qualité de son travail, a donné beaucoup pour mettre en action le sens toujours flou de notre réseau :

- Rencontre Nationale à Lathus 86
- Savoir faire reconnu en Éducation aux Images
- Axe formation relancé
- Compétence en éducation à l'Esprit Critique et sa valorisation
- Fin de la gestion de PDN en Charente

Tout ceci grâce à une directrice impliquée sur tous les fronts. L'ensemble de ces projets vous sera présenté dans le rapport d'activité.

Sur le plan politique, nous ne sommes sûrement pas assez réactifs pour diffuser nos convictions et défendre nos prises de position, le prochain conseil d'administration devra mener de front cette question pour porter la politique de notre réseau, défendre celle-ci au quotidien et ainsi être plus lisibles pour les MJC de notre réseau.

2022 nous a permis de construire nos fondations. Malheureusement le temps financier nous rattrape et nous devons accélérer notre mutation collective pour asseoir notre mouvement en Nouvelle Aquitaine durablement. 2023 sera l'année de grandes décisions : bureaux de Poitiers, relations UD33, UD 16, sens politique, assises financières, etc.

Je rêve que nos planètes s'alignent pour enfin être dans une dynamique de projets partagés.

Aujourd'hui comme hier, je reste convaincu que c'est tous ensemble que nous irons beaucoup plus loin, attendre demain je crains que ce soit trop tard.

Vous l'aurez compris nous avons besoin de tous et toutes, nous avons besoin de vous, pour atteindre l'ambition 2030 que nous avons adoptée lors de notre dernière AG. Alors pour agir et se donner chance de réussir, je terminerai par une citation de l'auteur japonais Ryunosuke Satoro :

« Seuls nous sommes des gouttes d'eau. Ensemble nous formons un océan »

Ensemble décidons de renforcer l'équipe régionale au service de nos territoires.

Pour le Conseil d'Administration provisoire,

Le président, Marc Loubaud